



## FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LES SALARIE-E-S DES CLINIQUES ET DES EHPAD ENTRENT EN RESISTANCE

A l'appel de la CGT le 25 juin, de nombreuses cliniques ont manifesté pour l'augmentation des salaires (augmentation de la valeur du point) et l'amélioration de nos conditions de travail.

Le 25 juin a été un réel avertissement contre la politique menée par la FHP.

Des suites à ce mouvement ont déjà eu lieu ou sont envisagées: 3 jours de mobilisation à Lille, mobilisation lors de la commission mixte paritaire portant notamment sur les grilles salariales à Montpellier...

**La Commission Exécutive Fédérale réunie le 4 juillet appelle tous les salariés des cliniques et des EHPAD du privé lucratif à soutenir les négociateurs le 10 juillet :**

débrayage d'une heure, rassemblement, pétitions, motions et toutes formes d'actions et initiatives, décidées dans les établissements par les personnels, seront un plus pour créer le rapport de force nécessaire à l'obtention de vraies augmentations de salaires, la reconnaissance des qualifications et l'amélioration des conditions de travail...

**Dans la suite du mouvement du 25 juin, la Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale appelle les personnels à continuer la mobilisation pour faire céder le patronat.**

Montreuil, le 7 juillet 2014

Case 538  
263, rue de Paris  
93515 Montreuil Cedex

371

Tél : 01.55.82.87.88  
Fax : 01 48 57 56 22  
E-Mail :  
com@sante.cgt.fr